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Présents : Mme Florence LEMAISTRE, Présidente 

Mme Pascale EVAIN responsable de pôle 

Mmes Sylvie CHEVALIER, Isabelle DALLET, Isabelle GIBASSIER, Carole LEVAVASSEUR, Nado PESNEL 

Nathalie YVELAIN,  

 

MM. Jean-Michel KOCISZEWSKI, Jean-Noël MOREL 

  

Excusés :  

Mmes Muriel CHAPON, Isabelle CLEMENTE PACHECO, Brigitte FRANCOIS, Taly GRESSANT, Nathalie 

GUEDON GINFRAY, Michèle LANEELLE, Mylène PANNIER,  

 

M. Anthony PAUMIER 

 

Florence remercie toutes les personnes présentes, à cette réunion organisée pour mettre en place les actions 

à venir. 

 

1 – Adoption du PV de la réunion du 14 Septembre 2022 

Le procès-verbal de la réunion du 14 Septembre dernier n’entrainant aucune remarque est adopté.  
 
 

2 – Félicitations-Prompt rétablissement-Condoléances 

Félicitations à : 
-Michèle LANEELLE pour l’attribution de la médaille de Ligue,  
 
-Nathalie YVELAIN pour l’attribution de la médaille de Ligue 
 
Ces distinctions ont été remises avant le match de l’Equipe de France Espoirs le SAMEDI 19 novembre 
dernier dans un salon du stade D’ORNANO. 
 
-Isabelle DALLET pour la naissance de sa petite fille LILOU 
 
-Jean-Michel KOCISZEWSKI pour la naissance de sa petite fille SOFIA 
 
-Prompt rétablissement à : 
-Muriel CHAPON 
-Mylène PANNIER 
 
--Courrier reçu d’Isabelle GIBASSIER remerciant la commission pour les condoléances adressées lors du 
décès de sa maman. 
 



 

Nous transmettons nos condoléances à la famille de l’Arbitre de la Fédération Johan HAMEL décédé 
subitement. 
 

3 – Organisation -Règlement Récompense 

Florence a pris le contact de Sébastien FARCY, pour le remercier du résultat définitif du CHALLENGE DE 
LA FEMINISATION saison 2021-2022. 

La remise du challenge a eu lieu le Dimanche 2 Octobre dernier, dans les installations du Club du HAVRE 
AC au stade Océane lors de la rencontre de D1 ARKEMA : LE HAVRE AC/ PARIS ST GERMAIN FC. à 12 
heures 45.  

Les clubs ont assisté à un excellent match, ils ont été très satisfaits de leur dotation qui récompense leurs 
efforts, et l’accueil qui leur a été réservé.  

Les responsables du club terminant 1er du classement ST DE GRAND QUEVILLY n’avaient pas prévenus 
les joueuses de leur classement, cela a donc été une explosion de joies à l’annonce du résultat.  

Florence tenait à préciser que cette manifestation a engendré un coût qui a été supporté à la fois par la 
Ligue mais également par Jean Michel et nous tenions à renouveler nos remerciements. 
 
 
4–Plan Mixité de la Commission Fédérale 

Florence projette sur les écrans le contenu du document, afin que tous comprennent ce que nous avons à 
effectuer pour répondre à l’attente de la Fédération. 
 
Un état des lieux permet de mieux comprendre l’évolution quantitative des PRATIQUANTES, 
DIRIGEANTES, EDUCATRICES, ARBITRES. Cartes à l’appui pour illustrer le pourcentage, pour la Ligue et 
par Districts, nous voyons le chemin qu’il reste pour arriver à l’horizon 2024, des 25% de femmes dans les 
Comités de Direction. 
 
Un calendrier avec des étapes à venir est prévu. Pour répondre à la demande de recenser les féminines qui 
sont dans toutes les commissions, nous allons adresser un courrier aux Présidents de Districts pour nous 
assurer que les informations que nous avons relevées, qui sont en ligne sur leur site sont exactes.  
 
Nous devons identifier des femmes au profil demandé pour le 15 Décembre. Pascale et Nado vont se 
charger de satisfaire à la demande, pour compléter le document. 
 
TOUTES FOOT, nous pensons que c’est un axe de travail pour les Cadres techniques. 
 
5 –Vote pour un nouveau nom de notre commission 

Les noms proposés par des membres sont affichés sur les écrans de la salle. Un long échange entre les 
membres suit. Il nous parait important d’attendre d’autres propositions, avant de prendre une décision qui 
devra être effective pour la prochaine saison. 
 
Important le titre doit commencer par Commission Régionale 
 
Pascale rappelle la composition du Pole DÉVELOPPEMENT – ANIMATIONS TERRITORIALES, afin de ne 
pas choisir un titre proche du nom de ces commissions. 
 
-Commission Régionale des Actions citoyennes 
-Commission Régionale du développement des pratiques 
-Commission Régionale de la Féminisation et du développement  
 
Nous émettons l’idée que ce pourrait être un atelier à programmer lors de notre séminaire. 
 
6–Séminaire 

Nous allons nous déplacer dans les districts et/ou des clubs afin de donner envie aux femmes dirigeantes la 
possibilité d’intégrer des instances. 
 
Le 21 Janvier prochain, le District de l’Eure de Football va réunir toutes les familles du Football. 
 



 

Pour le District de la Manche, Pascale envisage une soirée dans 2 clubs 1 pour le Nord et l’autre pour le Sud 
Manche. 
 
Pour le District de l’Orne Isabelle DALLET se charge de voir comment procéder. 
 
Pour le District du Calvados, un rendez-vous est prévu le jeudi 23 Novembre prochain, avec le Président 
Bertrand VOISIN, Anne-Marie RABAUD présidente de la commission féminine, Michèle LANEELLE, Isabelle 
GIBASSIER, Nado. Le club de May S/Orne pourrait être club support pour rencontrer des dirigeantes dans 
les clubs.  
. 
Pour le District de la Seine Maritime, Jean-Michel, Florence, Sylvie vont prendre contact avec les instances. 
 
Florence propose de venir, ou d’être représentée lors d’une réunion de commission féminine, avec 
des membres de notre commission, où le Président du District pourrait être présent ou représenté. 
 
Il nous parait indispensable de Créer un power point pour avoir une trame identique à diffuser lors de nos 
rendez-vous. 
 
Avec un trombinoscope des membres de notre commission, les membres de la commission fédérale, les 
objectifs, les chiffres /districts, le plan avec le projet de la mixité, le calendrier des échéances. Le club des 
100 femmes, et une charte graphique.  
Pascale va demander la trame officielle de la Ligue. 
 
Afin de ne pas être tributaire d’un horaire de match de D2 Féminine au Havre AC, nous décidons d’organiser 
le séminaire en dehors d’une rencontre, entre Avril et Juin. 
 
Dans le but de garder le contact avec les personnes rencontrées dans les Districts. 
Nous émettons la possibilité malgré tout de proposer des billets pour le match LE HAVRE AC / LYON FC, et 
là nous pourrions envisager une table ronde. 
 
7–Tour de table 

Pascale EVAIN nous informe d’un contact avec la CPAM, avec une intervention sur la santé, animée par un 
médecin sur la prévention des maladies féminines. En partenariat avec l’IR2F de la Ligue. 
 
Carole LEVAVASSEUR (District de l’Eure) attire notre attention et demande comment solutionner l’absence 
d’arbitre officiel sur les matchs de Régionale 2 Féminines, en sachant que des Arbitres sont désignés très 
souvent sur les matchs de District en 3ème et 4ème Division. 
 
La solution pourrait être envisagée de demander que délégation soit donnée aux districts pour désigner des 
arbitres sur cette compétition Régionale. 
 
Nous allons faire remonter cette demande près de la responsable de l’ETRAF, Nathalie GUEDON GINFRAY 
lors d’une proche réunion le 6 décembre prochain. 
 
Nous arrêtons une date pour une réunion en visio conférence le 19 Décembre prochain à 18 heures 
30. Une réunion en présentiel est programmée le 6 Mars ou le 9 Mars prochain, avec pour sujet 
principal le Séminaire. 
 
         La Présidente, La Secrétaire, 

   
Florence LEMAISTRE   Nado PESNEL          


